

Pemberkatan Altar luar ruangan Bukit Pujian di Pusat Eco-spirituality SND

Provinsi Regina Pacis, Incheon



Pada tanggal 10 Mei 2023, jam 14.00, ada pemberkatan di *SND Eco-spirituality Center* di Ganghwa. Berkat kerja keras para suster, bukit kastanye di belakang Pusat Eko-spiritualitas berubah menjadi “Bukit Pujian”. Dengan adanya altar baru yang dipasang di sana, Bukit tempat Tuhan dimuliakan karena keindahan ciptaan telah tampil lebih baik lagi. Ketika ruang makan dan pondok para peziarah dibangun pada tahun 2019, upacaranya sangat sederhana dengan hanya uskup yang hadir karena pandemi. Acara kali ini lebih meriah karena kami mengundang semua dermawan yang sebelumnya telah membantu kami, mereka yang berdonasi khususnya untuk altar ini, dan para tetangga kami. Sr Marie Julia, provinsial, dan banyak suster lainnya datang untuk berbagi kegembiraan di lereng bukit yang indah ini.

Misa pemberkatan dipersembahkan oleh Pastor John the Baptist Kim, dekan Universitas Katolik Incheon bersama para imam lain dari Universitas tersebut. Dalam homilinya, ia menyebutkan kesamaan antara upacara pemberkatan altar yang meliputi penyiraman air suci, penghias kain putih, dan pemasangan lilin, serta pembaptisan. Itu adalah kesempatan yang membuat kami berpikir kembali tentang makna altar, simbol Yesus. Itu juga membantu kami untuk merasakan cinta-Nya dan menjadi lebih bertekad untuk mengikuti-Nya jalan hidup-Nya.

Setelah misa, 14 stasi jalan salib yang dirancang oleh Sr. Marie Lucia untuk Bukit Pujian diberkati dan 15 stasi Jalan Salib untuk bayi-bayi yang diaborsi oleh Hwang Lidia di sebelah biara. Selama rehat, kami bisa mengungkapkan rasa terima kasih kami kepada para pengunjung. Saat menghadiri Misa dan berjalan di jalan salib, kami merasakan semangat Praise Hill yang hangat dan ramah serta cinta dan upaya semua suster Notre Dame. Semoga ini menjadi tempat di mana banyak pengunjung menemukan kehadiran Tuhan di alam terbuka dan memperdalam kepedulian dan cinta mereka terhadap ciptaan-Nya. Kami akan menciptakan komunitas eko-spiritualitas SND yang hidup dan mewartakan Tuhan kita yang baik melalui pendidikan, pertanian, dan kehidupan yang merawat ciptaan Tuhan.